

Wissenschaftspreis für Domschke



Dr. Gräfin Ingrid zu Solms-Wildenfels, Prof. Dr. Dr. h.c. mult. Harald zur Hausen und Prof. Dr. Dr. Katharina Domschke (v.l.) bei der Preisverleihung.

Die münsterische Uni-Medizinerin **Prof. Dr. Dr. Katharina Domschke** wurde mit dem Ingrid-zu-Solms-Wissenschaftspreis für Medizin ausgezeichnet. Die 33-jährige Ärztin und Forscherin beschäftigt sich mit den genetischen Grundlagen von Angst-erkrankungen. Der Preis

wird alle zwei Jahre an eine herausragende Wissenschaftlerin auf dem Gebiet der Grundlagenforschung der klinischen Medizin oder der ärztlichen Psychotherapie vergeben. Den Festvortrag hielt **Prof. Dr. Dr. h.c. mult. Harald zur Hausen**, der 2008 den Nobelpreis für Medizin erhielt.